
凤凰园《樂素餐厅》 越吃越健康越美丽
发布日期 2024-3-17
今天是我来德清“樂素餐厅”工作的第16天。 我每天都吃“神仙汤面”等彭祖膳食养生，调理身体太了不
起了！
我是遗传性的高血压，3月1号第一天在德清“樂素餐厅”上班，温师兄叫我去对面药店测血压，不测不知
道，一测吓一跳。当时血压值是145～190，帮我测血压的医生吓坏了叫我立马去医院，一刻都不想让我呆
在他们店里，这个血压值太危险了，我的血压从来没有这么高过，但在“樂素餐厅”我一点都不担心，回
来继续干活，当时内心有一个声音“上天在救我”，温师兄也很淡定。
在往后的十几天里，血压每天都在下降：
3月1日：145～190
3月2日：124～160
3月5日：115～170
3月6日：118～160
3月7日：104～152
3月8日：111～152
3月10 日：99～134
3月11日：104～145
3月14日：98～142
3月15日：100～139
短短的半个月时间在没有吃任何药物就是吃乐素餐厅的“神仙汤面”、“酱香拌饭”、“酱香拌
面”、“蕨麻奶粥”、“天粮粥”，血压就下降了51个毫米汞柱。
这几天头上还在排毒，头皮一点一点在脱落，特别是后脑勺风驰穴周围脱落的特别多，血压还在继续下降。

体型方面：身上穿的衣服从上到下原来都是紧绷的，现在衣服宽松了、裤子宽松了、连鞋子也宽松了，看
上去整个人小了一圈。
3月6日：量腰围32
3月26日：量腰围29
短短十天时间腰围小了3寸，腰型也出来了。
美容方面： 经照片对比，脸变小了，皮肤紧致了，连法令纹都变浅了，脸上的斑变得很淡很淡，面色红润
了，朋友们都说看上去年轻了好几岁。
原来我掉头发很严重，洗头的时候头发大把大把的掉，洗完头吹头发的时候还要掉一堆，昨天晚上洗头发
现只掉了几根头发。我有点不敢相信，又在地上找了找，确实就是只掉了几根头发，太开心了⋯⋯我竟然
不掉头发了，这让我太惊喜了！
我们“樂素餐厅”太了不起了！越吃越健康、越吃越美丽！
看着店里的客人一天天变健康、变美丽，真的很开心，很开心！
感恩彭祖！
感恩大同师尊！
學子：黃小英
2024.3.16
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小小的乐素餐厅 大大的修炼场

发布日期 2024-3-15

3月初去乌镇乐素餐厅打卡，赶上店里丁坚师兄在，他利索地给我们和另一位会员老先生做好面，温和耐
心地跟我们聊天，我们最后才知道他也不是本地人，而是从太仓过来值班一段时间的。

乐素餐厅虽小，却让我切身感受到了前辈园友们身上的定力，不论谁值班，在他们身上，理和事是一。丁
师兄提起德清刚又开了一家乐素餐厅，我们吃罢午餐便驱车探访新店。

到了新店，立刻被店里的人气感染。有位大哥坐在那里热情地招呼大家，还介绍吃神仙面的好处和案例，-
让我一度以为他是店老板。后来才知道，他只是受温师兄感召的当地一号粉丝，义务宣传，还介绍很多朋
友来吃面办会员。粉丝到什么程度？他说租这店铺时温师兄当场看了一眼就定了，超级快，连租金都不砍
价，还是他看不过去出手给砍了个价。后面装修、清洁、介绍人来吃面⋯⋯他处处帮忙效力，怪不得让人
误以为他是老板。

温师兄很低调地在后厨干活，还有张馨月和另一位姐妹（太低调了都打听不到姓名），三个人服务大家，
整个店的氛围干净整洁、温馨又红火。谁能想到几天之前这里还是一个油烟厚腻的餐饮店，他们光清理下
水油污就足足好几天。馨月师妹说清理后厨真是触目惊心，现在的餐饮业用油太吓人了。等他们忙完后，
和他们聊天，惊叹从租店到开店的过程特别快，他们每个人做决定也是超级快，根本不考虑俗务，什么家
里怎么办、家人怎么办？他们三个都不是本地人，也完全不考虑自已在异乡怎么生活之类的⋯⋯他们说:
这事你能想的就是做还是不做，做就不想其他那么多，想多了就做不了了。我实在佩服这三位，试想我要
去异地开个店，本地没员工也不认识人，我可不敢这么开张。

想起修炼的文章里有种说法: 在某些关口需要纵身一跃。他们这种義无反故地纵身一跃，真的非常触动我。
可能跟不少园友的梦想一样，我也希望身边有个乐素面馆，我们能顿顿享用同乐餐饮。实在不行就开一个，
自己受益的同时也造福周边人。我问他们如果我在偏僻的地方开个面馆人流都没有怎么办，馨月师妹很笃
定地回答说你只管开，人怎么来不是你的事。这种坚定让我感受到一种莫名强大的力量: 向人要力太漂渺，
向神要力才有力。

对比之下，我再次审视自已，发愿却没有落实就是不真切，事和理脱离就是没在行愿，迷乱和懈怠就是想
自己（私欲）或不相干（杂念）的太多。这么一细审视，真是惭愧。一年之计在于春，趁着自己离得不算
远，好好向面馆园友们学习，跟上队伍。

小小的乐素餐厅，大大的修炼场！

学子：张蓓

2024-3-14

邕城团队神仙汤面后效应分享（下）

发布日期 2024-3-12

莲师姐：
通过这次乌镇学习，我的收获很大，我发现每周团队线上学习阳明心学，分享环节我也不怯场了，以前不
敢分享，我不知道要说什么，现在脑子都变聪明了。每天做事情都很积极，就是想做事，莫名其妙的开心。
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司师姐：
回来后感觉身体每天都很舒服，右手手肘比以前好多了，不痛了，也灵活了。

周师姐：
用了黎莎大师姐的面霜后感觉脸软了，便宜又好用。吃了神仙汤面回来后到现在也不馋肉，吃了也不觉得
香；回来这几天就感觉精力充沛，每天基本都在外面，全天陪远方的朋友，中午没休息也不觉得累，以前
可没有这个体力，中午不睡觉下午就无精打采的。

任师姐：
在乌镇那几天大号排的很少，回到家后每天都排两到三次，排出来后身体很舒服，肉也不想吃了，好开心。
看到乐素餐厅许师兄、李师姐他们随时都面带微笑，我回来后也不由自主的每天都在微笑，睡觉也在微笑。

用了黎莎师姐的面霜，每个人都说我漂亮了，忍不住又开心的笑了。

自从去了乌镇财神爷加持后，几乎每天都或多或少的有工作之外的收入，真的太神奇了！

曾师姐：
我回家后不想吃肉了，对肉没有一点欲望，就喜欢吃青菜。

谢爸爸：
我右腿因腰间椎盘引起的胀痛，回来发现胀痛感缓解了很多，走路很轻松。

顾师姐：
去乌镇之前，我有一笔1.5万的利息，追了很久都追不回来，回来之后，他很自然就给我转过来了，真是太
神奇了！

每天念诵防治抑郁古法秘诀，先生对我更好了，双方间感情加深了，他对我的意见接受度也比以前提高了，
要在以前，他很少接受我的意见，随着双方之间的改变，我对他发自内心的关心也多一些了，以前我对他
的关心太少了，真的很惭愧。

12月份开始我的工资就断了，自从去了乌镇得到财神爷加持后，今天老板把12月到2月三个月的工资转给我
了，好神奇好开心！

吃了几天的神仙汤面，不仅身体得到改善，没想到回来的后效应，大家在灵性上有所提升，财力上也有所
显现。此行提升了认知，开阔了眼界，更加珍惜出去学习的机会！

邕城学子
2024年3月10日

邕城团队神仙汤面后效应分享（上）

发布日期 2024-3-12

邕城团队2024年乌镇之行收获很大，27号当黎莎大师姐代师尊教授恭请财神爷秘法后，学子们随即感觉沉
甸甸的能量进入到茶杯中，所有人的杯子明显发光发亮了，杯壁锃亮锃亮的，这让大家不得不感叹神加持
的力量！凤凰园真的太富有了，我们的学子太富有了！乌镇之行让各位学子身心灵都得到提升，各种效应
在返家后更是层出不穷。

丽丽师姐：

26号那天看到那碗神仙汤面能量很强，很有感情，吃的时候很感动，很想哭，感觉是灵魂需要。在医圣馆
时，我咳嗽很多，感觉是在排毒。回来以后感觉我的脑袋清醒，思路清晰了，记忆力也改善了。

这次学习后对凤凰园更有信心，感觉造福人类是多么有意义的事，很想参加到“三救”的实际行动中去。
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我要紧跟凤凰园的步伐，做好造福人类的事情，为此我时刻准备着，全心全意去做好，这种感觉异常强烈。
这次学习太有意义了，如果不去我会后悔一辈子！

娟师姐：
以前我来例假前情绪很不稳定，经常发脾气，先生和儿子就不理我，我就越生闷气。学习了<防治抑郁古
法>秘诀后，我每天至少念诵两次。我再发脾气时，先生不会像以前那样不理我，居然还会和儿子解释“-
妈妈身体不舒服”，偶尔还和我说几句话，而且还感觉像夫妻间的打情骂俏一样。以前我们之间三个月或
者半年都不当面讲一句话、一个字，都是微信文字沟通，我们现在可以面对面沟通了。春节期间的工作很
忙很累，下班回家后他总是板着脸，也不搭理人，现在也改变了，比以前开心了很多。每当想起这些，我
在念诵时就很感恩，不由自主就哭了。

孩子现在也更能包容我了，有时我忍不住吼他两句，他还反过来抱我一下，我很惭愧我的情绪还没有孩子
稳定。也是在这时我才发现原来以前我的情绪很严重，难怪先生和儿子会觉得我无理取闹。

我自己是经销护肤品的，回来后这几天没涂自己的护肤品，只涂黎莎大师姐的面霜，反而感觉脸上更紧致
了。以前只要不涂东西，脸上就会有肉眼看得到的松驰。这个面霜真好，涂到哪里，哪里就有紧致的效果，
而且还素颜。外面的护肤品也有些效果，但那效果是需要日积月累、长期的使用，不像这个面霜，一次两
次的效果都看得见，而且更放心。

从乌镇回来后，我没有像以前那么密集发朋友圈经销我的产品，但很神奇，接二连三有单子过来，虽然是
小单，但小单也能积累大财富，真的很开心。自己还感觉到收获的财富是：以前经常吃外卖，现在不想吃
外卖了，想自己做饭了，这个是健康的财富。最关键是心情方面的收获，那是无价之宝。

回来后这两天挺能吃，感觉肠胃挺好的。以前不经常看钉钉信息，要看手机时，也是先看微信的再看钉钉
的，现在把钉钉全部调成声音提醒了，一有信息提醒，先看钉钉，再看微信。现在体会到凤凰园的高度，
一定要跟上来，进来家园5年了，增长的只有年龄，现在越来越怕掉队。

乔娜师姐：
从乌镇回来之后，我的心情莫名的高兴，以前容易纠结的事情，现在一下子就想通了，思路清晰，目标更
加坚定，再一次看到凤凰园的高度，提升了“使命感”，思维认知都有改变。很感恩得到黎莎大师姐的提
醒：以前因为得到了太多没有感恩心，只索取不付出，当你再想得到时，往往事与愿违。

以前因为人生方向不明确，志向不坚定，我总是从一个坑跳到另一个坑，感觉自己就是那个“老油条”，
做错了太多的事，不听神的话，我所受的果都一一兑现。这次学习后我找回了当初在广场跑步时的冲劲，
只想做事不求回报，目标只有一个，全力以赴，不负此生。

现在每天吃饭时，都会想想“神仙汤面”，流连忘返，想想就开心。

阳明先师神谕：练功之人与修炼之人
发布日期 2023-3-11
阳明先师神谕 （2021年1月31日上午9.42）：
练功之人，不会注重学做人。反之，凭自己的直觉做事，有时候会缺乏致良知一面；
修炼之人，会注重德行。总之，任何时候都会提现出致良知，知行合一。
如能清醒地、公正地对待这两者之人，决不能把这两者之人来同等对待。这样，会带出一支不败而持久的
团队。
这是能者师尊请问阳明先师如何带出一支不败而持久的团队，阳明先师回复了能者师尊。
能者师尊与阳明先师说：正是，前期都是练功之人，后期带入难度很大。
张三丰祖师书里得到这样提醒：
修道有一个不可错乱的次第渐进过程，即修道——养道——得道。只有得道成道之后，才可用道、行道、
显道。所以，修道时不能贪于用道，养道时切莫贪于行道。即使得道可以显道的时候，你只是有了显道的
功能，外部环境是否允许你显还是另一回事。如果外部环境还不利于显道，那就不要显，可以隐居在名山
大川之中，传一些少数的高徒，以使大道的源流绵延不绝。
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乌镇行

发布日期 2024-3-8

乌镇，一块古老神奇而又美丽非凡的土地，1300年建镇史的江南水乡古镇，中国首批十大历史名镇和中国
魅力名镇之一。相传昭明太子出生时，双手紧握伸不直，沈约轻松掰开，于是成为昭明太子的老师，昭明
太子跟随沈约到乌镇被美景吸引无心学习，沈约讲了一个小乞丐被冻死了手上仍捧着一本书立志向学的故
事，昭明太子感动后刻苦学习，后来成为有名的文学家。开创了乌镇“文运之史”，给乌镇塑造了一个近
乎神话般的读书人之梦，历代人文荟萃，代有俊才。踏上乌镇之路总是思绪万千，每一次的收获都有惊喜。

第一次去乌镇学习：

刚到乌镇，黎莎师姐与温师兄已经在车站等候，许久不见的大师姐有些憔悴，与往日的容颜相比，两鬓多
了些白发，脸上有些沧桑，但师姐依然神态从容，似有神力护佑。来到心心念念的乐素餐厅，看到在厨房
工作的李师姐仿佛穿越了时空，返老还童了，脸色白里透红，近七旬老人居然从背影看到少女的姿态，太
不可思议了！印象中的李师姐有点驼背，脸色蜡黄憔瘁，精气神不足的样子，无法相信是同一人。而许师
兄则多了几分富态的气息，红光满面、精神抖擞。通过学习才懂得灵魂有力量，正气之人才会有富态相。

在乐素餐厅待久了就会听到许多趣事，多是吃了“神仙面”收获健康的故事，有糖尿病吃了“天粮粥”血
糖稳定的；有每周从杭州开车来打卡吃面的；有隔壁面馆老板娘不顾自家生意帮助吆喝客人来店的；更有
为了吃神仙面留宿乌镇的游客⋯⋯，这都是乐素餐厅的师兄师姐们无私奉献的结果。大师姐说：在厨房工
作的师兄师姐们放下小家，勇于走出来实干的精神，是在为自己的修行之道开创业绩，在真干的过程中自
然获得上天的加持。 师姐为我们提升灵性指明了方向，拔高了角度，当前正值凤凰园转型发展的初期，面
向社会开设“乐素餐厅”，为大众人士找健康。真干的学子令我钦佩！作为凤凰园一员，为乐素餐厅得到
了社会认可的自豪感油然而生。

“天厨班”是一个综合修行的道场。一周以来，学子们领悟力有了很大提升。参加天厨班学习，我得知想
要做出有能量的餐饮，做菜的每一道工序都尤为重要，需具备谦卑柔和的心态，烹饪出来的菜品能量才会
被激发出来。若有一丁点儿傲慢心，此餐饮的能量顿时全无。螺蛳壳里做道场，内在的心态有了变化，随
之外在也会有很大的变化，大家在一次次实操过程中提升了灵性。

第二次去乌镇学习：

在到达当天，黎莎大师姐让我们每位学子自我总结，我的总结：虚空的话太多，缺乏实干，带团队没有做
好榜样，导致邕城学子只懂得索取。总结完毕，师姐给我们看一段若干年前上天写给她的神谕：要从美梦
中苏醒，要脱俗，提升境界，不要说虚空的话，那是无止境的边际，要在真实的生活中努力，当晚这一课，
如当头棒喝，令我醍醐灌顶，我下定决心以后要在真实的生活中去努力，在事上磨练。

11月初，冬至的前一夜，乌镇气候是零下五度，没想到天厨馆煮出来的饭竟然是馊的，所有人都感到不可
思议。师姐连忙查找原因，能者师尊开示：因我们大家学习天厨是下定决心出来服务大众的，但说到没做
到，欺神的行为导致彭祖不再加持，天厨馆的能量消失。而后所有学子被取消上课资格，我们也都认识到
了错误，心怀愧疚之意，并深深忏悔，这次真正认识到了重诺的重要性。

第三次去乌镇学习：（今年2月下旬）

本次学习最大的感悟是“使命”，有幸与黎莎大师姐一行人，去普陀山朝拜。去朝拜的前一天，师姐跟我
们分享了乐素餐厅面向社会的重要意义，是上天通过这样的方式造福人类，这是上天赋予我们凤凰园的事
业。当今地球已出现巨大危机，核辐射、食品的安全问题等，而我们天厨班的学子就是要以这样的方式造
福人类，帮助更多人获得健康，我恍然大悟，这次是真的看懂，听懂了。

通过这次乌镇行，让我更加深刻的体悟到： “三救”不是喊口号，而是实干，乐素餐厅推向社会，就是为
众生找健康，造福人类，真正的践行，参与到其中，这才是行“三救”，否则都是空谈。

多学事上练，真正的修行不在山上，不在庙里，而在社会中，要在真实的生活中努力。黎莎大师姐修行之
道似梅花香自苦寒来，虽三次学习已结束，但前进的步伐未止步，要实干就要说到做到，人生就要活得有
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意义、有价值，不断将自身与凤凰园的事业向前推进。

学子：谢虹

2024年3月5日

 

 

 

 

厨房亦道场

发布日期 2024-3-6

【编者按：乐素餐厅”的“神仙汤面”，其神奇的食疗效果，说服力強，是名符其实的“神仙汤面，如能
向社会推广，定能造福人类。
许师兄与文娟师姐不辞辛劳为园友为众生服务，身心灵健康的明显提升，已岀现“服众”的成效，在“打
造无病团队，创造生命奇迹”的大道上迈岀了坚实的一步。这是神的褒奖。】

乌镇乐素餐厅开张已近10个月了，这是凤凰园由救自己走向救众生的第一步，是同乐餐饮接受社会消费者
评价的第一次，是我们进入新的修炼层次的开始。

近10个月来，我们制作的食品受到了社会大众的普遍认可，获得了消费者的普遍好评，为许多疾患缠身的
病人缓解了痛苦。

餐厅旁边住着一位年近70的冯大姐，2023年暑假期间，她的孙女到乌镇来度假，因中暑导致身体不适，不
想吃东西。在乐素餐厅受过益的冯大姐便让她来餐厅吃面。一碗汤面下肚，小姑娘的身体状况立即好转，
感觉舒服了，胃口也开了。冯大姐很高兴，便在朋友圈里夸乐素餐厅神仙汤面的神奇功效。

居餐厅不远处住着一位70多岁的范大姐，因腰部疼痛而行动不便。听说我们的神仙汤面有助于身体健康，
便坚持慢慢挪步来到餐厅。吃了汤面又喝了点茶，立刻感觉腰痛减轻，觉得身体轻松了，精神状态也好了
起来，最后带着愉悦的心情、迈着轻快的步伐返回家中。接下来她又连续来吃了两天面，然后和一帮老姐
妹高高兴兴地去杭州进了两天香，几个寺院走下来也没有不适。她觉得非常神奇，目前已是我们的常客了。

有一天傍晚，一对从东北来旅游的素食夫妻，在网上找到了乐素餐厅，便赶过来用餐。当时妻子身体不适，
戴着口罩，不想吃东西，只为丈夫点了一碗汤面。当热气腾腾飘着香气的神仙汤面端到他们面前时，妻子
忍不住尝了一口。一口面吃下去，她就要求再来一碗拌面。于是丈夫吃了拌面，妻子吃了汤面。吃完之后，
这位女士精神状态马上好了起来，开始和旁边的人聊起天来。我们的神仙汤面就是这么神奇！类似的例子
很多，篇幅关系不能尽言。

有些老年人多年的慢性病，如高血压、高血糖、痛风等，经常吃我们的神仙汤面，症状均有了不同程度的
好转。看到凤凰园同乐餐饮给大家带来了健康与幸福，我们感到非常欣慰！

细想起来，因乐素餐厅而获益的并不仅仅是这些消费者，而是我们这几位工作人员。是神与凤凰园给了我
们这个难得的机会。因此，我们才有可能获得一丝发光点、才有可能改变自身的面貌、才有机会距离神更
近一点！能者师言：身不苦则福禄不深，心不苦则智慧不开。乐素餐厅的工作是幸福之源，为我们提供了
真修实干的修炼机会。

我觉得自己在乐素餐厅的工作中问题还很多，经常犯错。参加天厨学习已有3年多了，至今尚未能成为一
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名合格的天厨。说明我在乐素餐厅这个修炼道场中，做得还远远不够。能者师言：“做《同乐餐饮》菜谱
时，均在炼敬心、静心与正念，其菜谱做出来效果有佳。”由于修炼不到位，恭敬心不够，常常心态浮躁，
杂念很多，导致食品质量与能量常有波动。我们必须不断努力、不断学习、进步，争取跟上前进的潮流！

乐素餐厅起步不久，人们的健康需要我们提供更多富有高能量且可口的饮食，今后要走的路还很长，在神
的指导下、在大同师尊的带领下，我们一定会走出一条利益众生的美食之路！

学子：许沪宁
2024年3月5日

今天乌镇气温较低，一整天的雨下得蛮大的。我和丁师兄在厨房工作，突然一位会员穿着雨衣，骑着电瓶
车出现在餐厅门口，我赶忙迎了出去。原来是给我们送他们亲自种的无公害小青菜来了！这是冒雨刚从地
里摘下来的，又冒雨为我们免费送来的！我被深深地感动了！

俗语讲:同行嫉妒。而我们的邻居面店和我们却非常和谐，情如姐妹。今天她又送来一大把新鲜的小葱给我
们，还不肯收钱！我又被感动到了！

有位当地的老会员，听说我们餐厅开张就来吃面。我一见她怎么瘦了这么多，脸色也很差。她告诉我春节
期间一直身体不适，感冒，去医院挂了8天的吊针，人没力气，口苦，吃不下食物。我刚好煮了六堡茶，
默默地祈请彭祖神井水，祈请彭祖加持！然后请她喝茶，接着去煮神仙汤面给她吃。一大碗神仙汤面她吃
了个精光。

第二天中午她又来了，面色比前一天好多了。吃面时，连连说嗯好吃、鲜！她告诉我:之前舌苔黄黄的，口
苦，没有胃口。今天早上舌苔就干净了，嘴不苦了。

第三天来吃面时脸色红润，人也很精神。当地认识她的人说她今天气色真好！

看着她吃了二天的神仙汤面，人就有了这么大的变化，心里真的很开心！由衷地感恩彭祖！感恩大同师尊！

学子: 李文娟

2024-03-05

师尊对园友们的关爱

发布日期 2024-2-27

今天我替我妈妈张月英发一份分享。

春节后几天，我妈连续咳嗽了好几天，而且吐的是黄痰。吃药也没什么效果。我对妈说你请大同师尊帮忙
吧，妈说她不想给师尊找麻烦，我说不会的。在我再三叮嘱下，妈总算跟师尊说了。

师尊告诉我妈：他已祈请张仲景医神治疗，并让我妈心要安祥、要虔诚，同时向自己的肺和整个呼吸系统
诚送《天爱真言》。妈看到这句话非常感动。当时是傍晚六点，从六点到七点五十分我妈才咳了一声，以
后一直没咳。第二天早上才咳了第二声。吐的痰也由黄转白了。

师尊告诉我妈：以后早晚都要祈请张仲景医神。我妈都认认真真地照做了。

另外还有一件很神奇的事：我妈年纪大了（94岁了），有时想小便时会控制不住，漏一点在裤子上，为防
止这点她一直会用护垫。她一直不好意思告诉别人，这次张仲景医神也一并帮她治好了。真是说不出的感
恩。

我妈说我有生之年，一定用善良之心对人、对事，争取修成一个有益于人类的贤人。
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学子：徐美霞
2024.2.27

 

昨天晚上，闺女和我说她耳朵这两天不对劲，发炎了，疼。我让她滴了一点点孝醒产品。

我做好晚课后，我用大同师尊的照片给她打圈。顺时针打圈的时候，她说“太烫了！手机拿远点。”  我
说大冷天的，手机哪有那么高的温度。她说“要离远点。” 哦，原来是能量强大啊，所以有温度。接下来，
反时针打圈，她说这一下凉快的。

真实有效，一会她说舒服多了。

学子: 任琼艳

2024.2.27

 

 

幸运来自凤凰园

发布日期 2024-2-27

春节回马来西亚老家过年，顺便和家人到亚洲大陆最南端的TANJUNG PIAI 国家公园去游玩。

当时刚好沼泽地在涨潮，乌云密布，开始下雨，海水都快涨到木板行人道去了。当时着急和家人来一个自
拍，没想到手机从手机壳里突然滑了出来，直接掉进了海潮里，我随手只抓住凤凰园护身卡及排毒卡。心
想这下完了，手机里多年的照片还有凤凰园的音频、图片就这样给无常了。当时的涨潮汹涌，我爸试着用
周边的树枝去测水深，比两个成人还高，只好在行人道栏杆做了个记号，返回去找负责人询问退潮的时间，
想退潮后再回去找。但当天退潮时间是在晚上，等不及了，只好回去。负责人还告知一般海潮波浪大，很
可能把手机都带到别的地方去了。

回家的路上，我一直念《天爱真言》，我家人也帮着念。第二天给国家公园工作人员打电话，一直没人接，
也不知道当天的涨潮退潮时间。由于快要回中国了，只好再开一个小时的车亲自去看一下情况。开车整个
过程也一直念《天爱真言》，请大同师尊加持，向凤凰神，当地的守护神、四维神请安。回到公园检票处，
工作人员告知涨潮还有一个小时的时间。我和我爸赶紧回到原处，同样的时间点，却风平浪静，而且我们
惊喜地发现手机竟然神奇般地像被定住在昨天掉落的点，一点也没有挪位，而且也没有被沼泽泥所覆盖，
很容易就被发现了！

我爸找了几块木板扔到桥下当跳板，我跳下去捡了手机，要上来时因为沼泽地离行人道桥有两个成人高的
高度，刚好旁边有一棵比较壮的红树枝干，用脚踩了上去，这时桥上刚好来了一位马来同胞男士，帮我爸
搭一把手，把我拉了上去。

手机虽然用不了了，但手机卡和内存成功取了出来，放到临时手机里还能照常使用，真的是太赞叹《天爱
真言》的奇迹了，连公园的工作人员都很惊讶我能成功地找回手机。

感恩师尊传给我们这么好的秘法。感恩当地的守护神！感谢所有分享了很多故事让我相信奇迹的凤凰园学
子们！

学子：江雍年
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2024-02-26

 

坚守信念者，一切皆可能，相信奇迹者，活在奇迹中!

春节期间，在襄阳陪读外孙的女儿柏琳回武汉，她讲了途中当地大雪天气。她说当时呀大奔都无法开动前
行，豪车开着都打滑过不去的地方，她那个十几万的小旧车都能过去，我们俩谈起都有点小兴奋。

半月之后的今天，在我习练十字术中猛然觉悟了，这种幸运来自凤凰园。

学子:李淑荣

正月十八日

同乐餐饮——白萝卜的妙用

发布日期2024-2-26

我在二月二号流感咳嗽，我马上用同乐餐饮的方法给自己做了《葛公大蒜水》。

三号，黎莎大师姐送来了及时雨，在同乐餐饮群里发了大白萝卜、砀山梨和桔子连皮一起煮水喝。我连续
吃了三天，马上好了。

可就在此时，我先生的大姐离世，影响了他的情绪，连续好几天睡不着觉，使他咳嗽加重。我也被他拖累
了，又咳嗽了。所幸我又煮了白萝卜、砀山梨和桔子汤喝，在九号大年三十完全康复。先生没喝我做的汤，
咳嗽还在继续。我想，他没康复我也无法完全康复。我对他说： “我已经好了，你还在咳，你必须喝我的
汤，定能止咳。” 他在初二开始喝了我的汤，晚上我问他好点了吗？他说好像好点了，这样他连续喝了三
天，基本康复。他来劲了，又去买了桔子、梨和萝卜，他说不咳嗽也可以喝。我想起了大同师尊的话“一
个人健康就是一家人健康。一家人健康就是一群人健康，一群人健康就是全人类健康！”

师尊为我们的健康保驾护航！有了师尊才有我们的一切，师尊是我们的全部。我只有一条路，跟着师尊的
脚步前进！

学子：陈美玉

2024.2.25

 

上天賜给我们《白萝卜豆腐汤》

正月初八，园友们新春茶话会。大家买了很多茶点，果食满满。迎春喜洋洋，我就吃了两个桂圆和一包梅
子，奇怪喉咙发炎了，第二天右眼也发炎，这是什么回事？后想想就是前天吃le这两样东西。

上火太厉害，煮了《扁鹊凉茶》喝，又吃一点消炎药，因太严重影响睡眠了。

凡夫有思，圣人有感。

正月初十上午，黎莎大师姐百忙之中抽空一个多小时，为白鹿园友的相聚会面泡茶给我们喝。难得机会呀！
师姐简单介绍了: 现在时空点，你不吃什么东西也会上火，特别是零食不能吃。我眼睁得大大地看着师姐。
怪不得我几天这么喉咙上火难受，原来是这几样东西吃进去的呀。

https://fhyuan.net/?p=18162


师姐接者讲了《白萝卜豆腐汤》的疗效。选白萝卜最好是本地，我去寻找几家店，发现这颗白萝卜又大又
胖。真好！买一块盐水豆腐。买来把它分成三份，开始制煮《白萝卜豆腐汤》。这碗汤真的奇妙，超好喝！
连喝三天，就出效果了。

感恩彭祖！教我们踏实做人，认真做事。

学子： 陈鸿雪
2024年2月26日


